
Beschluss: 

 

Der Stadtrat hat die Angelegenheit von der Tagesordnung abgesetzt. Die Angelegenheit soll erneut 

im Fachbereichsausschuss IV beraten werden. 

 


